

平成29年8月1日

途中からウィンドウズに代えた

ださいね。 も今年は深刻のようです。皆さんも 不足の問題。もちろん熱中症の問題 なったような暑さ。聞こえてくる水 す。しかし、東京では梅雨もなく夏に 正しい知識を持って対策を立ててく で大きな被害が出たところもありま のでしょうか。地方によっては大雨 たいのですが梅雨はあれでよかった 夏本番、 ついに来ます夏!と言い

だった」とは思いませんが、書き始め プルコンピューターを使用していて んでした。実は最初書いた時はアッ た時200号なんて想像だにしませ 200号です。別に今考えても「大変 さて、この「ごとう通信」がついに

> 思っていなかったのでコンピュー 平成13年6月号。インプラントの です)。手元にある一番古い第9号は ターを代えるときに移さなかったん 思います(当時、こんなに続くと 降はおそらく全部残っていると データがありませんが、それ以 ので最初の8号くらいまでの ことやゴールデ



ンウィークに行 載した写真です た。その時に掲 などがありまし リア旅行の報告 ったオーストラ (上)。さすがに

メタボに向かって一直線の頃 なみに体重は今よりプラス12キロ。 若いですね!ち

> とでいつもの感じで。 がそもそも白黒なんです。というこ すが…オーストラリアの写真データ てきれいに仕上げようと思ったので 回は特別な号なのでカラーコピーし のスタイルでいきます。ちなみに、今 ところもあるようですが、うちはこ チラシのように仕上げて配っている どでは歯科の最新情報などきれいな で来ちゃいました。他の歯科医院な 言ってもらい、調子に乗ってここま 「毎月楽しみにしています」などと 皆さんに「ごとう通信、好きなのよ」

## 大人の学び舎

てないよね」という話が出ました。そ で「大人になって勉強するところっ 先日、 ある会のディスカッション